



Paris, Le 09/12/2019

LA MOBILISATION AU SPIP 75 CONTINUE

Les personnels du SPIP de Paris, syndiqués et non syndiqués, se sont réunis ce jour en Assemblée Générale. Ils ont décidé de se mobiliser et de faire entendre leur désaccord face aux réformes entreprises par le gouvernement attaquant les fonctionnaires et le service public et les différentes branches de la protection sociale : mobilité, retraite, avancement, équité de traitement, précarisation...

A compter de ce jour, il a été décidé :

- l'appel à rejoindre la manifestation du 10/12 visant la sauvegarde du système des retraites et l'organisation d'une journée SPIP mort
- l'appel à rejoindre le rassemblement et l'AG du 18/12 (jour de la tenue du CTM)
- le maintien de l'apposition d'une réponse automatique dans les mails portant la mention suivante :
« Les agents du SPIP 75 dénoncent l'application zélée de la loi de transformation de la fonction publique par le Ministère de la Justice. Nous demandons le maintien d'un dispositif équitable et contrôlé concernant la mobilité des agents. Nous sommes attachés aux valeurs de la Fonction Publique. »
- l'organisation régulière d'Assemblées Générales

PROCHAINE AG LE 12/12

Il ne s'agit pas uniquement de défendre des intérêts particuliers, mais de se battre pour la préservation des principes fondateurs de la fonction publique.

CGT Insertion Probation

UGFF-CGT 263, rue de Paris – case 542 – 93514 Montreuil Cedex

Téléphones 01.55.82.89.69 ou 01.55.82.89.71 – Courrier électronique : spip.cgt@gmail.com

<http://www.cgtspip.org/>